



Y salen en su defensa dirigentes morenistas

ALINE CORPUS

TIJUANA.- Dirigentes y legisladores de Morena defendieron ayer a la Gobernadora de Baja California, Marina del Pilar Ávila, ante las críticas recibidas después de darse a conocer que le fue retirada la visa para ingresar a Estados Unidos.

En posicionamientos separados, las bancadas morenistas en los Congresos local y federal, así como la dirigencia estatal del partido, exigieron a Estados Unidos dar a conocer los motivos de lo que calificaron como un “procedimiento administrativo”, y acusaron que que la oposición hace uso político de esa circunstancia.

“Sabemos que se trata de un procedimiento meramente administrativo que forma parte de procesos internos del Gobierno del país vecino, cuyas razones no siempre se hacen del conocimiento público y que no deben ser usados para manchar trayectorias construidas con esfuerzo y legitimidad popular.

“No son tiempos para lucrarse políticamente con procedimientos administrativos ni para sembrar odio desde la desinformación. Quienes buscan sacar provecho de esta situación están del lado equivocado de la historia”, señaló la dirigencia estatal, encabezada por Rosina del Villar.

La bancada morenista en el Congreso local señaló que se vive una “etapa compleja en la relación” entre México y EU.

“Las autoridades de Estados Unidos deberán ofrecer las aclaraciones y precisiones pertinentes para que todo se resuelva de la manera correcta. Nuestro respaldo y apoyo a la Gobernadora en sus acciones a favor de la legalidad y todo su trabajo en beneficio del estado”, indicó la bancada, liderada por Juan Manuel Molina.

En tanto, el vocero de Morena en San Lázaro, Arturo Ávila, manifestó su respaldo a Ávila y cuestionó las “especulaciones”, especialmente de la bancada del PAN.